

Les États-Unis: le retard dans la réforme migratoire



Par María Josefina Arce

La communauté latino-américaine aux États-Unis se sent abandonnée et frustrée dans ses espoirs de bénéficier d'une réforme migratoire, tant de fois promise par le président, Barack Obama, qui ces derniers mois centre son attention en Ukraine, aux élections législatives du mois de novembre et aux actions contre l'État Islamique.

Un récent sondage de l'agence Gallup signale qu'un Étasunien sur 6 considère que l'immigration est le problème le plus important que devrait résoudre l'administration Obama.

Les hommes d'affaire étasuniens continuent de faire pression pour qu'une réforme migratoire pouvant régulariser le statut légal de 11 millions de sans papiers soit approuvée.

Le hôte de la Maison Blanche a préféré d'attendre les élections partielles au Congrès. Une chose est certaine. Même si les Latino-américains- d'après les résultats de plusieurs sondages- préfèrent les Démocrates, la promesse inaccomplie pourrait avoir une incidence aux urnes.

Plus de 7 millions d'électeurs latino-américains auront la possibilité de voter à ces élections, ce qui suppose une augmentation de 17,8% par rapport aux élections de 2010.

Ce retard est, de l'avis de nombreux activistes, très dangereux pour les milliers de familles qui sont séparées suite aux expulsions des immigrants sans papiers.

La réalité est que l'administration Obama a établi un record concernant le nombre d'expulsions. Durant les 5 premières années de son gouvernement, près de 2 millions d'immigrants sans papiers ont été rapatriés dans leurs pays respectifs, chiffre supérieur au total des expulsions enregistrées durant les 8 ans de mandat de son prédécesseur George W. Bush.

Par exemple, l'expulsion par les États-Unis d'immigrants honduriens sans papiers a augmenté de 6% cette année par rapport à la même période de l'année dernière.

Les activistes signalent que chaque jour, un millier de familles sont séparées, des enfants sont en train de souffrir. Onze millions d'immigrants souffrent.

Les manifestations se poursuivent contre la décision d'Obama. Les immigrants devront attendre les élections législatives de novembre pour voir si finalement le président adopte les mesures tant annoncées pour perfectionner le système migratoire, face à l'inaction du Congrès concernant ce thème.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/33792-les-etats-unis-le-retard-dans-la-reforme-migratoire>



Radio Habana Cuba